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ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

ただきました。
　アトラクションには、池田徳博第2800地区ガバナー
の提供で、10人のベリーダンサー（酒田に教室・30～
40代のアマチュア女性）が出演して懇親会を盛り上げ
ていただきました。しばし会場は大変ピンク色になり、
酒を忘れてゆらゆらする腰のあたりに見とれていまし
た。（高橋義文会員はさかんに写真を撮っていたよう
でしたので、後で見せて下さい。）
　又、余目クラブの工藤隆ＰＰの女装での歌も目を覆
いたくなるようでしたが、大変楽しい宴会になりまし
た。佐沼クラブの炎「燃えろ、燃えろ」に負けないく
らいの芸が沢山ありました。ホテル内のクラブで二次
会も歌、ダンスで、また楽しく過ごさせていただきま
した。大歓迎をしていただいた余目クラブさんに改め
て感謝いたします。
　それから、早朝から寒い中ゴルフをしていただきま
した会員さんは大変お疲れ様でした。

・ガバナー事務所より
　　ネパール大地震による災害義援金の協力お願い
　　会員一人当たり1,000円
・第 5分区登米・栗原ゾーンガバナー補佐より
　　新旧ガバナー補佐、会長、幹事会の案内
　　日　時　 6月 6日㈯　午後 6時30分～
　　場　所　若柳「千鳥」
　　会　費　3,000円
・登米市環境市民会議より
　　平成27年度登米市環境市民会議通常総会の案内
　　日　時　 5月26日㈫　午後 1時～
　　場　所　南方公民館　 2階研修室

　「大阪の人情雑談」
秋山茂夫会員　

　大阪ざっくばらん、おおざっぱ、いらっち、大阪人
はいらっちと言っていらいらするんですね。でも気配
りでフレンドリーです。
　新幹線の中でお笑いの西川きよしさんと会った社長
がいるんですね。「きよしさんご苦労はんです。」と気
楽に声を掛けるんですね。そしたら、西川きよしさん
も「まあ、ほんまにご苦労はんです。」と答えますね。
これがほんとにざっくばらんというのです。そのメー
カーの社長は髭ぼうぼうでラモスの様な顔で「ご苦労
はんです。」と。
　大阪文化、ここが気取らない、ざっくばらん。居酒
屋、料理屋さんに行って鍋を頼んで食べているんです
けど、皿から野菜などが落ちると仲居さん達が来て
「あら、もったいないやん、一緒に入れたら」と言っ
て入れるんですね。そういうざっくばらんなところが
あって、もったいないというところが、すごく身につ
いていると思います。
　フレンドリーですが、私は大阪にいるときは「秋や
ん」と呼ばれる時があります。こちらでは「秋山さ
ん」です。「秋やん」と呼ばれますとほのぼのとしま
す。

　浪速の人はほんとうにいらっちといっていらいらし
ています。なんか遊んでいるんでしょうが……。いら
いらいらっちは短気の意味なんですが、私の知ってい
る取引先のご夫婦は、高速を走っていて前の車が90㎞
位で走っていると後についてこう言うのです。「何や
こいつどんくさいのう。何やってんや、あほか、ぼ
け」と言いながら 2人で運転を楽しんでいるんですね。
この 2人も夫婦でいらちで似た者夫婦です。もっとい
らちは、高速の入口ですが、こちらの方ではバーがあ
りますが、あちらではありません。バーが上がる前に
ぶつかるから、何度も折られるので大阪市内にはバー
がありません。それだけいらちなんですね。
　又、先日その社長さんにイベントがあると言って誘
われ大阪に行ってきました。時間通りに行きましたら、
観光船でお客さんは河内の人達がほとんどで、60代、
70代が多く、我々は私と横浜の人と千葉の人と 3人の
社長だったんですが同乗いたしました。道頓堀を観光
船で行くのですが、ビールも飲み放題、すし等も配ら
れて結構お金がかかっておりました。その中で歌って
いるのです。 6時に出発ですが、河内音頭は 5時30分
頃から始まりました。歌い出しますとみんな立ち上
がって「えんやこらせ～、どっこいせ」とやるのです
が、太鼓、三味線、歌、結構な音量ですので40ｍ位の
川幅では回りの住民たちはうるいさいのではないかと
思いました。 1年に 1回だということでしたので、ま
あ、いいかなと思いました。
　河内音頭は、口上と言いますかすごい長いのです。
浪花節みたいな内容で、大阪の赤松という武士が東京
の品川、大森まで出掛ける様子をずっと40分位やって
おりました。何も見ないでよく覚えたものと感心して
聞きました。
　－大阪の人情話を面白く聞かせていただきました。
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・本日の出席率　74.55％

・猪股育夫会長　本日の秋山茂夫会員のスピーチ宜し
くお願いします。

・冨士原裕子会員　先週は誕生お祝いを頂きまして有
難うございました。満○○歳になりました。これ
からも宜しくご指導下さい。

・秋山茂夫会員　本日のスピーチ宜しくお願いいたし
ます。

・髙田次雄会員　去る 5月10日㈰、余目ロータリーク
ラブ45周年記念コンペと記念式典に 7名で参加し、
友好クラブとしての役目を楽しく果して参りまし
た。カラオケ大会大いに盛り上がりました。本日
のスピーチ、秋山茂夫会員楽しみです。

・鈴木彦太会員　秋山茂夫会員の楽しい素晴らしいス
ピーチをご期待申し上げます。

・布施孝之会員　秋山茂夫会員のスピーチに期待して。
・村上武彦会員　秋山茂夫会員のスピーチに期待して。
・飯塚仁哉会員　秋山茂夫会員のスピーチは大阪のお
もろい話をたんと聞かせてや。

・江川元徳会員　夏でいいなあ！寒くない、でも脱
水症に気をつけて。

・阿部泰彦会員　秋山茂夫会員のスピーチご苦労様で
す。何の話が出るか楽しみです。

・菅野幸一郎会員　秋山茂夫会員、スピーチの中で一
曲歌って聞かせて下さい。期待しています。

・佐藤靜市会員　秋山茂夫会員のユニークなスピーチ
楽しみにしております。

・岩渕栄市会員　秋山茂夫会員のスピーチに期待して。
・及川富男会員　秋山茂夫会員のスピーチに期待して。

・清水健会員　秋山茂夫会員のスピーチ楽しみにして
います。

・熊谷敏明幹事以下　秋山茂夫会員のスピーチに期待。
氏家良典会員　伊藤俊郎会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
高橋利光会員　菅原慶一会員　武川毅会員
及川昭宏会員　太田陽平会員

　　　以上、ありがとうございました。

　 5月10日㈰に友好クラブの余目ロータリークラブ創
立45周年記念式典が、山形県湯の浜温泉「ホテル亀
や」で挙行されました。髙田次雄会員、高橋義文会員、
伊藤俊郎会員、菅原文之会員、遠藤光則会員、佐藤早
智子会員、私と7名で参加してまいりました。途中立
川町で上のプロペラから下まで100mの風力発電大風
車が10基あり、その真下では「ブン、ブン」と大きな
音がしておりました。その大風車など見学しながら
150キロをひた走り「ホテル亀や」に着きました。式
典では余目クラブ創立45周年のお祝いと佐沼クラブ創
立50周年の御礼を申し述べてまいりました。
　当日は、余目クラブ会員25名のほか会員夫人 6名が
参加、来賓として池田徳博2800地区ガバナー、野口高
志地区幹事、阿蘇伸酒田ロータリークラブ会長、清野
勝立川ロータリークラブ副会長、そして佐沼クラブ 7
名、合計47名のこじんまりした記念式典でありました。
　会場の「ホテル亀や」は、湯の浜温泉の海岸すぐそ
ばにあり、大きなホテルでした。本当に日本海がすぐ
目の前にあり、懇親会で乾杯になった時ちょうど日没
で、日本海にまっかな太陽がまさに沈むところであり
ました。地元の方々も「こんなにきれいに夕日が沈む
のは珍しいね」と大喜びでありました。襖をあけて夕
陽を眺めながら余目クラブの佐藤一良会員の酒蔵、余
目の銘酒「鯉川」を燗と冷酒でたっぷりとおいしくい
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今週のスピーチ

幹事報告 熊谷敏明幹事

今日は、第2500回例会でした

スピーチをする秋山茂夫会員


